

Dimanche 25 février 2024, le brevet « les retrouvailles » organisé par le Nord Touriste cyclo fut une réussite, grâce notamment à une météo clémente. Depuis plusieurs mois, la pluie tombait abondamment dans les départements du Pas de Calais et du Nord, mais ce jour-là pas de pluie, juste un peu de vent que les 276 participants ont su affronter avec vaillance.



Trois parcours de 25 - 35 et 55 km créés par Alain Dumortier, notre Président, sont proposés aux cyclotes et cyclos pour une randonnée en Belgique qui les conduira, en prenant de petites routes, vers Leers, Néchin, Chauny, Ramegnies Chin. Le retour se fera vers Bailleul, Leers nord, Pecq, Saint Léger, Estaimpuis, puis direction Roubaix.

Après l'inscription, un petit café et quelques biscuits, tous reprennent leur vélo pour rouler en Wallonie Picarde, parfois nez au vent mais sans cape de pluie. Sur la commune d'Estaimpuis, à la ferme de la Motterie, une table est dressée par cinq membres du club, Patrick, Alain Marga, Jean Pierre, Hubert et Claude pour le ravitaillement au carrefour des trois parcours. Il faut noter leur courage d'être restés dans le froid afin que les cyclos se désaltèrent et rechargent leurs muscles en sucre.



Retour au local du club, toutes et tous ont apprécié le tracé des parcours. Une boisson et un sandwich au fromage ou saucisse avec ou sans moutarde (au choix) sont distribués. Chacune et chacun profitent de ces quelques instants pour un repos mérité.

Un cyclo, dont la femme a crevé de la roue arrière à l'approche de l'arrivée, profite du lieu pour réparer la crevaison, au chaud dans le local.

Après le classement des clubs participants, plusieurs coupes ont été offertes : pour les clubs étrangers : Antoing en Belgique le plus éloigné et Mouscron pour le plus de participants ; pour les clubs français : le CC Wasquehal suivi du VC Roubaix et de Lys cyclo pour leur nombre de participants.

Deux jeunes de moins de 18 ans reçurent chacun une coupe.



Nous avons eu la présence de Louis Delobel, Président du club Marcq rando et de Jean Claude Hennebicq, Président du codep Nord,tous deux, figures incontestables du cyclotourisme dans le Nord.



Peu à peu, telle une envolée de moineaux, le local s'est vidé. A 13h45, le dernier des participants arrive. Heureusement, le local du Nord Touriste reste ouvert jusqu'à la dernière minute, ainsi ce cyclo a eu comme les autres une boisson et un sandwich.

Un grand merci aux membres du club pour leurs implications, car sans eux, rien ne pourrait être fait.

Texte : Daniel

Photos : Carole & Daniel